



AmCham invita a participar en la Expo Empleo de enero 2024

Últimas noticias

Cámara de Industria e IRTRA concluyen la 2ª. Edición del Diplomado “Cultura de Servicio al estilo IRTRA”

CC otorgó amparo provisional para la elección de magistrados suplentes del TSE





En Sololá firman convenio entre sistema de salud ancestral e institucional

En Sololá, se efectuó la firma del convenio que según el presidente Bernardo Arévalo, permitirá la construcción de un sistema de salud que le permita a la población tener acceso a la atención de calidad con pertinencia cultural en sus comunidades, contar con servicios básicos que coadyuven al auto cuidado de la salud previniendo enfermedades desde el hogar, es parte del camino que se ha trazado con el Pacto Nacional de Salud.

El Lago de Atitlán fue testigo del inicio de este trabajo conjunto entre el gobierno, por medio del Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social (MSPAS), con los pueblos originarios, lo que permitirá generar estrategias y espacios de diálogo de manera colectiva, respondiendo a las necesidades de la población, haciendo énfasis en la transparencia y rendición de cuentas.

El ministro Cordon Cruz comentó que el objetivo de la unión del sistema de salud ancestral y el sistema de salud institucional, es proporcionar al paciente una respuesta, donde la medicina es una sola. *"Esta estrategia va a privilegiar los estilos de vida saludables"*, donde hay otras entidades gubernamentales uniéndose en este esfuerzo, para garantizar la salud, especialmente a los hogares identificados de alto riesgo.

En reuniones previas se conocieron las demandas urgentes expuestas por las comunidades de Sololá, así como de Totonicapán, Alta Verapaz y Huehuetenango.

El presidente Arévalo indicó que, con esta acción, se está sentando un ejemplo a nivel nacional. Sololá está siendo la punta de lanza que va a transformar la relación entre Ministerio de Salud y comunidades de todo el país, *"para corregir olvidos históricos, discriminaciones y exclusiones históricas"*, mediante este proceso crucial de participación social que se llevará a cabo de la mano de los pueblos originarios.

A decir del titular de la Dirección Departamental de Redes Integradas de Servicios de Salud (DDRIS) de Sololá, el doctor Eliú Mazariegos, estas acciones marcan un hito en el país, ya que junto con los pueblos originarios se pretende construir *"una mejor solución para el tema de salud, no viendo banderas, no viendo colores o grupos, sino que todos podamos converger"*.



Carlos González, del equipo de trabajo del Ministerio de Salud, hizo énfasis en que cada una de las comunidades de Guatemala *"tienen ciertas características y no podemos tener un modelo de salud general que aplique a todas las comunidades y a todos los municipios, porque cada cultura es diferente"*.

MINGOB presenta a cúpula policial que firma acuerdo de "cero" tolerancia a la corrupción



El ministro de Gobernación, Francisco Jiménez y los viceministros nombraron a la nueva cúpula de la Policía Nacional Civil (PNC), quienes firmaron el compromiso de *"cero tolerancia a la corrupción"*.

Durante un acto celebrado en el Salón Mayor del Ministerio de Gobernación, Jiménez manifestó la importancia de los ascensos de oficiales de carrera para ocupar los puestos más altos de la PNC, basados en el mérito y libres de actos de corrupción.



Jiménez enfatizó en hacer valer el estricto cumplimiento de la ley y el pleno respeto a los derechos humanos. Por ello cada uno de los directores, subdirectores, jefes de comisarías y de distrito firmaron el compromiso donde deberán rendir cuentas, ser transparentes y deberán luchar contra la corrupción, una de las principales demandas ciudadanas.

"Esto se refleja en la designación de subdirectores de áreas específicas para brindar resultados óptimos en la lucha contra la inseguridad. Reconocemos que durante su labor se presentarán dificultades, pero les aseguro que cuentan con nuestro respaldo en el desarrollo de las estrategias de seguridad que buscan mantener el orden público", dijo Jiménez a la nueva cúpula policial.



Busco al Hombre de mi Vida

Tres mujeres intentan rehacer su vida después de atravesar una separación amorosa. Una obra con alto contenido humano que reivindica la sexualidad femenina con enorme sensibilidad y gran sentido del humor.

Teatro Lux, zona 1 Ciudad de Guatemala

08 de febrero de 2023

Entradas en www.todoticket.com



Cámara de Industria e IRTRA concluyen la 2ª. Edición del Diplomado “Cultura de Servicio al estilo IRTRA”

Cámara de Industria de Guatemala (CIG), a través de su Centro de Formación Empresarial (CFE), y el Instituto de Recreación de los Trabajadores de la Empresa Privada de Guatemala (IRTRA), realizaron el acto de clausura de la segunda edición del diplomado “Construyendo la tierra del Sí se puede: cultura de servicio al estilo IRTRA”, un programa de capacitación realizado en conjunto con el objetivo de brindar herramientas para construir una cultura de excelencia en el servicio al cliente interno y externo en las organizaciones.

El diplomado tuvo como objetivo que los participantes aprendieran cómo una organización enfocada en cultura de servicio alcanza sus metas y brinda resultados de excelencia en su desempeño general. Además, fueron capacitados para conocer cómo se trabaja la identificación de los colaboradores para generar un compromiso ganar – ganar, enfocándose en el logro de los resultados.



Esta segunda promoción, contó con la participación de 108 personas (57 mujeres y 51 hombres), representantes de distintas industrias, tales como el sector inmobiliario, plásticos, hospitalario, construcción, outsourcing, alimentos y bebidas, financiero, manufactura, Call center y hotelería, entre otros.

“Estamos realmente satisfechos y orgullosos de clausurar exitosamente la segunda promoción de este diplomado junto a la Cámara de Industria de Guatemala. El diplomado ha demostrado ser un instrumento fundamental para el crecimiento y el éxito profesional y personal de las personas que participaron. Cada uno ha superado desafíos, adquirido nuevos conocimientos y fortalecido habilidades clave durante el desarrollo del programa. Su dedicación y entusiasmo son un reflejo claro de su compromiso con la excelencia y el crecimiento profesional”, indicó Ricardo Castillo Sinibaldi, presidente del IRTRA.

Los participantes recibieron 48 horas de contenido, las cuales estuvieron divididas en 20 sesiones de dos horas cada una, organizadas en siete módulos: 1. Adentrarse a la cultura IRTRA, 2. Mejorando tu lugar de trabajo, 3. Conviértete en un promotor de felicidad para tus clientes y compañeros, 4. Así se entrega la magia, 5. Jugando en el equipo ganador, 6. Liderazgo transformacional, 7. Fidelizando a tu equipo.

Además, por primera ocasión, estas sesiones se complementaron con cuatro conversatorios con líderes de diferentes áreas de IRTRA, de 8 horas en total; así como con 16 horas opcionales de visita técnica al complejo recreacional del IRTRA en Retalhuleu, lo que da un total de 64 horas del diplomado.

Estas nuevas inclusiones permitieron a los participantes del diplomado conocer detrás del escenario, la operación de IRTRA en algunas de sus diferentes áreas como: Talleres de construcción: pintura, fibra de vidrio, maquinaria, carpintería y herrería, lavandería, plantas de producción de hielo, panificadora, planta de tratamiento de desechos sólidos, plantas de tratamiento de aguas residuales, laboratorio de control de calidad, cocina y restaurantes, entre otros.

Además, como cierre del diplomado, los participantes pudieron asistir al conversatorio con Don Ricardo Castillo Sinibaldi y conocer cómo se construye una visión y misión. Durante este conversatorio, Don Ricardo compartió sus experiencias y anécdotas para que puedan replicar el modelo de cultura de la “Tierra del Sí se Puede” en sus organizaciones.

“En el 2022 decidimos crear y realizar este diplomado, pues nadie mejor que el IRTRA para capacitar a empresas guatemaltecas con técnicas que les permitirán volver realidad la estrategia del negocio, enfocándose en una cultura de excelencia en el servicio al cliente interno y externo”, expresó Raúl Bouscayrol, presidente de la Junta Directiva de CIG.



Durante el evento de clausura, las instituciones anunciaron el lanzamiento de la tercera cohorte del diplomado para el primer semestre del 2024, a manera de que más colaboradores y empresarios adquieran las herramientas necesarias para garantizar una cultura de servicio al estilo IRTRA, así como habilidades esenciales, como liderazgo, manejo correcto de personal y planificación y control.



AmCham invita a participar en la Expo Empleo de enero 2024

Guatemala se caracteriza por su capacidad de desarrollo y también resiliencia. En virtud, del crecimiento de las empresas y las nuevas tendencias globales, se requiere de talento humano con competencias y capacidades que permitan continuar proyectándose al mundo.

Bajo la premisa anterior, la Cámara de Comercio Guatemalteco-Americana (AmCham) invita a participar en la primera Expo Empleo de este año, un evento virtual diseñado para conectar profesionales talentosos del país con 13 empresas líderes de la región.

La Expo Empleo de 2024 se realizará del miércoles 24 al 28 de enero, con el fin de promover más de 2 mil plazas de trabajo en las diferentes áreas de las empresas participantes.

La proyección de participación es de por lo menos 2 mil personas diariamente, que sumarían alrededor de 10 mil personas que participarán en la feria.



Los interesados en aplicar a los trabajos deben registrarse en la página:

www.ExpoEmpleoAmChamGuate.com adjuntando su hoja de vida actualizada. Las compañías analizarán cada una de las solicitudes para darle seguimiento a la contratación.



“En la Expo Empleo de enero podrán explorar oportunidades de crecimiento profesional y personal con empresas destacadas que buscan el talento de los guatemaltecos. Es un evento excepcional para potenciar las habilidades, conocimientos y experiencias de los postulantes, por eso nos sentimos orgullosos de trabajar con las diferentes empresas para abrir oportunidades de empleo en Guatemala”, explicó Waleska Sterkel, Directora Ejecutiva de AmCham Guatemala.

La Encuesta Nacional de Empleo de Ingresos (ENEI, 2022) señala un 3% de la población desempleada en el país; no obstante, dentro del 97% empleado, el 71.1% se encuentra laborando en la informalidad y busca alcanzar oportunidades laborales formales en Guatemala.

En la Expo Empleo Nacional participarán empresas como: Conduent, Banco Industrial, Bantrab, Productos B&B, Fundación Génesis Empresarial, Banco Ficohsa, Allied Global, 24.7 ai, PWC, BAC Credomatic, Aquasistemas,

Domino's y Neonet.

“Este espacio impulsa el desarrollo profesional de los guatemaltecos. Pueden visitar: ExpoEmpleoAmChamGuate.com”, indicó Waleska Sterkel, Directora Ejecutiva de AmCham Guatemala.

Se contará con la presencia de RENAP, PNC, SAT, OJ, Segeplan y más, con el fin de que los postulantes puedan obtener antecedentes penales o policíacos, emisión de certificaciones, soporte técnico, becas, programas de inclusión y demás.



@gtliberal

Contáctenos: hp@liberalgt.com



Liberal Gt

CC otorgó amparo provisional para la elección de magistrados suplentes del TSE



La Corte de Constitucionalidad (CC), otorgó un amparo provisional a la abogada Karen Fischer, con el cual ordena al Congreso de la República la elección de magistrados suplentes del Tribunal Supremo Electoral (TSE) en un plazo de 30 días.

El fallo de la CC describe que la resolución se emitió porque las *“circunstancias lo hacen aconsejable y porque se dan los supuestos que prevé el artículo 28 de la Ley de Amparo, Exhibición Personal y de Constitucionalidad”*, por lo que respalda la medida.



“Como efecto positivo de la protección interina que se otorga, el Congreso de la República de Guatemala, deberá, en un plazo que no exceda de treinta días, contado a partir de notificada la presente decisión, designar a los dos nuevos Magistrados Suplentes que habrán de integrar el Tribunal Supremo Electoral conforme la nómina de candidatos oportunamente remitida por la Comisión de Postulación para completar el período 2020-2026”, dice el expediente de la CC.

Antecedente:

Los abogados Karen Fischer y Giovanni Fratti presentaron una acción de antejuicio contra los magistrados titulares del TSE. Luego del proceso legal el Congreso de la República, aprobó el retiro de antejuicio de 4 magistrados titulares.

Actualmente, el Pleno está desintegrado pues solamente cuenta con tres magistrados suplentes y como titular la presidenta Blanca Alfaro. Sin embargo, previo habían renunciado dos magistrados suplentes; que es por quienes ahora se otorga el amparo.

El 6 de diciembre de 2023, el TSE envió al Congreso de la República la petición de elegir a los dos magistrados suplentes para integrar el Pleno.



El abogado Omar Barrios presentó su renuncia a la CPN

A través de la red social “X”, el abogado Omar Barrios presentó su renuncia como parte de la Junta Directiva de la Comisión Portuaria Nacional (CPN), puesto que ocupó desde el 31 de enero de 2020.



Su designación fue ordenada por el entonces, ministro de Finanzas Públicas (MINFIN), Álvaro González Ricci.

Según Barrios, en la *“CPN lideró la subsanación de diecisiete de las dieciocho recomendaciones y hallazgos emitidos en 2018 por parte del Programa Internacional de Protección Portuaria del Servicio de Guardia Costera de los Estados Unidos de América (USCG)”*.

Barrios también informó que colaboraron *“con las autoridades a reducir el contrabando y otras irregularidades y lograr mayor recaudación en el Sistema Portuario Nacional; recuperamos espacios de participación en organizaciones internacionales, celebración de convenio con la Universidad Marítima Mundial (WMU) de la Organización Marítima Internacional (OMI) entre otros”*.

En la segunda página de la carta presentada por el profesional, afirma que *“el 14 de enero de 2024 asumieron las autoridades del período constitucional 2024-2028 y derivado que he cumplido con la misión que me fuera designada, por asuntos personales presento a usted RENUNCI AL NOMBRAMIENTO REFERIDO. Es importante hacer constar que, me veo obligado a esperar el nombramiento de quien me reemplazará para convocar Junta Directiva y proceder a darle posesión a quien sea nombrado en la siguiente sesión y en especial orientado en los compromisos que tiene Guatemala en la materia”*.

Información de la CPN:

La Comisión Portuaria Nacional (CPN), es la entidad constituida en 1972 dentro del sistema de integración centroamericana para representar al Estado de Guatemala ante los organismos nacionales e internacionales en actividades portuarias y transporte marítimo regional, ente asesor del Organismo Ejecutivo, encargada de estudios e investigación y Autoridad Designada para la verificación del cumplimiento del Código Internacional para la Protección de los Buques y de las Instalaciones Portuarias (Código PBIP), entre otras funciones.



Banco Industrial y Multiverse abren convocatoria para el programa de aceleración de emprendimientos INHatcher

Desde 2020, Banco Industrial ha sido un aliado clave para Multiverse con el propósito mutuo de promover el desarrollo y crecimiento de emprendimientos a través del programa de INHatcher. Este año, se renueva la alianza con 190 becas a lo largo del 2024 distribuidas entre la Ciudad de Guatemala, Petén, el occidente del país y Escuintla.

INHatcher es un programa que consiste en sesiones de consultoría, módulos personalizados, talleres, eventos y mentorías. Durante cuatro meses, los emprendedores serán formados. El programa está dirigido a proyectos y emprendimientos de alto impacto de todas las industrias.

Uno de los principales beneficios del programa es contar con acompañamiento personalizado que se brindará a cada participante. El resultado de este proceso será un beneficio en crecimiento de emprendimientos y empresas lo cual incluye mayores fuentes de ingreso, más empleos y, por ende, el fortalecimiento del ecosistema emprendedor dentro del país.

El programa será impartido por expertos que forman parte del equipo de Multiverse, una plataforma regional que interconecta el ecosistema emprendedor y apoya a los emprendedores por medio de un proceso de preparación que optimiza la propuesta de valor de su negocio y lo impulsa.



“Para Banco Industrial es crucial contribuir al desarrollo integral de Guatemala, especialmente con el apoyo al ecosistema emprendedor. Creemos que a través de la generación de nuevas empresas es una parte importante del crecimiento de nuestra economía. Invitamos a los emprendedores a sumarse al programa, ya que, a través de los últimos cuatro años, hemos visto el gran impacto que su participación puede tener”, comentó María José Paiz, Gerente de Relaciones Institucionales en Banco Industrial.

La primera convocatoria del año estará abierta del 15 de enero al 15 de febrero de 2024. Después de recibir las postulaciones, el equipo de Multiverse se comunicará con los candidatos para iniciar el proceso de selección. Posteriormente, se elegirá a 30

empresas finalistas. Para aplicar, es necesario visitar la página oficial de Multiverse: <https://bi.gt/inhatcher2024>.

Los emprendimientos que deseen participar deben cumplir únicamente con los siguientes requisitos:

- Estar generando ventas por al menos Q50,000 anuales.
- Tener al 50% del equipo de su empresa dedicado al proyecto que están presentando

“El ecosistema emprendedor de un país se fortalece cuando los actores claves entienden la esencia del emprendimiento y colaboran en alianzas de largo plazo para lograr objetivos en común. En Multiverse, buscamos poder seguir impactando a Guatemala a través de potenciar y fortalecer a los emprendedores dándoles procesos y herramientas que los hacen resilientes e innovadores y con múltiples posibilidades a futuro”, comentó Rocío Pinto, CEO y Cofundadora de Multiverse.

Es posible leer más acerca de empresas que han recibido apoyo a través del programa INhatcher para acelerar sus negocios en el blog corporativo de Banco Industrial: <https://bi.gt/3HqY3Yy>.

